

#### 【スローガン】 やさしく かしこく たくましく みんなが最高にかがやく三岳小

令和 4 年度 三岳小学校 第 1 0 号 1 2 月 2 2 日 文責 荒平 真寿美

#### 12月は、2 学期の目標「積小為大」のまとめの月として取り組みました

12月は、2学期のまとめの月です。県学カテストも行われる12月でしたので、学校応援団の先生方に支援していただいた11月の学力充実月間に引き続き、12月も学習に力を入れました。県学カテスト中も、集中して真剣に頑張る姿が見られ、大変うれしく思いました。また、もう一つ12月の大きな行事が持久走大会です。私は、本当に持久走が苦手です。3分間走で子どもと一緒に走ると、もうお腹一杯という気分です。その後、全校体育であと10分間走った日は、もう1日が終わった気分です。しかし、子どもたちは違います。大会当日も、一生懸命走りました。私のように得意でない子どももいると思うのですが、そこから逃げ出さずに練習でコースを走ったり、大会で自分の新記録を出したりする姿はとても美しく見えました。この行事の壁を乗り越えることに意味があるのだと思います。苦しい表情でしたが、最後まで走りきった子どもたちの姿は輝いていました。

最後になりましたが、持久走大会では、役員さん方にはコースの安全確認、また、保護者の皆様や園の先生方には応援に来ていただき、本当にありがとうございました。皆様のおかげで、三岳小最後の持久走大会を無事終えることができました。大変お世話になりました。

### 消防署から表彰していただきました

10月6日に三岳校区で火災が発生し、その初期消火活動に三岳小の14人の子どもたちが協力しました。子どもたちは、団地に備え付けの消火器を協力して集め、消火に当たる地域の方のところへ運びました。功を奏したのは、子どもたちが消火器の置かれている場所をよく知っていたことです。消防本部からの表彰式では、額縁入りに大きな賞状をいただきました。新聞にも記事が掲載されました。地域の力となった子どもたちを大変誇らしく思います。



# 三岳小の運動場にくまモン登場・・・

頑張る子どもたちに、三岳小最後の思い出にとくまモンに来校して もらう取組に応募しました。念願叶って、なんと、あのくまモンが三 岳小に来てくれました。平小城小もお誘いしたら、平小城小のみんな も来て下さって、本当に楽しい一時を過ごさせていただきました。く まモンの動きが絶妙にかわいらしくて、子どもたちも大喜びでした。



## 2 学期も大変お世話になりました。

三岳小最後の思い出が、たくさんできた2学期でした。津留井手祭り・運動会・ふるさと遠足・音楽会・キラキラ秋祭り・修学旅行・東京演劇集団「風」の「ヘレン・ケラー」・親善球技大会・ふるさと自慢こども祭り等々、大きな行事が盛りだくさんでした。なんとか、2学期を無事終えられそうで安心しているところです。保護者の皆様・地域の皆様には、子どもたちを温かく見守り支えていただき大変ありがとうございました。これから子どもたちが楽しみにしている冬休みとなりますが、コロナウイルス感染症も流行の兆しが見られ心配しているところです。感染対策をしっかり取ってお過ごし下さい。よいお年をお迎え下さい。

## おやじの会の皆様による門松づくり(12月25日予定)

毎年おやじの会の皆様に作成していただいた三岳小の門松も、本年度で最後となります。今年で最後と思うと淋しい限りです。毎年立派な門松を作成し、三岳小に福の神を呼び込んでいただいたおやじの会の皆様、本当に長い間お世話になりました。三岳小最後の日まで、子どもたちを守っていただけるように、最後の門松づくりを今年もどうぞよろしくお願い致します。

# 三岳小安心メールは協賛事業所の方々のご厚意で支えられています

学校からの緊急連絡等に利用させていただいています。瞬時に必要な情報を伝えることができ大変助かっています。右記の協賛事業所のご厚意に感謝いたします。

#### 【協賛事業所】

- ・ゆめタウン光の森 様
- ・熊本日日新聞社 山鹿北販売センター様